

Presse Nationale

> Politique



Annoncé dans le Tonkpi, ce qui attend Amadou Gon Coulibaly

Invité spécial de la deuxième édition du festival "Tonkpi Nidaley", initié par les responsables du conseil régional du Tonkpi, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly est annoncé à Man, demain 1er décembre 2018. L'objectif selon les organisateurs du festival, est de faire la promotion de la culture Dan.



Deuil : Le RHDP présente ses condoléances à la famille d'Abouddrahamane Sangaré

Conduite par Kandia Camara, présidente du directoire du RHDP, une forte délégation de la plateforme des Houphouëtistes s'est rendue, le 27 novembre, à la résidence de feu Abouddrahamane Sangaré, à Cocody-Riviéra. Kandia Camara et sa délégation sont allées présenter les condoléances du RHDP à la famille biologique et politique de l'ex-ministre des Affaires étrangères.



Conseil des ministres du Fleuve Mano : la mise en œuvre des projets majeurs au menu

La 25^e session ordinaire du Conseil des ministres de l'Union du Fleuve Mano s'est tenue le 29 novembre 2018 à Abidjan. Entre autres sujets à l'ordre du jour, la réflexion sur la mise en œuvre des projets majeurs.

> Economie



Appui au secteur de l'électricité : la Côte d'Ivoire obtient un financement de 15,4 milliards de FCFA

L'Agence française de développement (AFD) et l'Union européenne (UE) accompagnent la politique d'électrification de l'ensemble des localités de la Côte d'Ivoire. A ce titre, l'AFD a octroyé un financement de 15,4 milliards de FCFA aux autorités ivoiriennes. La signature de cet accord de subvention a eu lieu, le jeudi 29 novembre 2018, à Abidjan-Plateau.



77^e Comité international du coton : les réflexions débutent lundi à Abidjan

Lors d'une conférence de presse le 29 novembre 2018, le directeur général du Conseil du Coton et de l'Anacarde, Adama Coulibaly, a annoncé la tenue de la 77^e session plénière du comité exécutif du Comité consultatif international du Coton (CCIC), du 03 au 06 décembre 2018 à Sofitel Abidjan hôtel ivoire.



3^e édition du Marché de l'artisanat 2018 (MIVA) : la construction d'une casse moderne de 80 ha annoncée

Procédant à la cérémonie d'ouverture de la 3^e édition du Marché ivoirien de l'Artisanat (MIVA 2018), le 29 novembre 2018 à Abidjan, le ministre ivoirien de l'Artisanat, Sidiki Konaté, a annoncé pour 2019 la construction d'une casse moderne de 80 ha dans la zone industrielle de Yopougon.



Financement du développement de la zone industrielle : une convention de 83,5 milliards de FCFA signée

Trois établissements bancaires et le Fonds de Développement des Infrastructures industrielles (FODI) ont signé le 27 novembre 2018 à Abidjan, en présence du ministre en charge de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, une convention de prêt de 83,5 milliards de FCFA en vue du développement de zones industrielles dans le pays.



Afrique de l'Ouest : Abidjan accueille la première conférence énergétique

Les 14 et 15 février 2019, Abidjan accueillera la première édition de la Conférence de Coopération dans le domaine des Energies en Afrique de l'Ouest (WAPECC en anglais). L'annonce a été faite, lors d'un point de

presse, le 28 novembre 2018 à Abidjan, par le directeur général de l'Énergie, Cissé Sabati.

> Société



Présentation du premier manuel de formation sur la paix : "Chaque Ivoirien doit s'investir dans la paix, le civisme et la tolérance"

"Chaque Ivoirien doit s'engager pour la paix en Côte d'Ivoire. C'est un processus auquel chacun doit adhérer. Chaque Ivoirien doit s'investir dans la paix, le civisme et la tolérance". C'est le message livré le 29 novembre 2018 à l'hôtel du district d'Abidjan, par la ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné, à la cérémonie de présentation du premier manuel de formation sur la culture de la paix, la cohésion sociale, la prévention et la gestion pacifique des conflits.



VIH/SIDA/Bakayoko-Ly Ramata (ministre de la Famille) : « Chacun doit œuvrer pour le bien-être des enfants et de la famille »

Au cours du lancement des journées portes ouvertes du Programme national de prise en charge des Orphelins et autres Enfants rendus vulnérables du fait du VIH/SIDA (PN-OEV), le 29 novembre 2018 à Abidjan-Plateau, la ministre ivoirienne en charge de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, a appelé chacun à « œuvrer pour le bien-être des enfants et de la famille ».

Vu sur le Net

> Politique



Internationale libérale : Alassane Ouattara au Sénégal pour participer au 62e Congrès

Le Chef de l'Etat ivoirien, Alassane Ouattara, a quitté Abidjan ce jeudi 29 novembre 2018 pour la capitale sénégalaise (Dakar), en vue de participer au 62e Congrès de l'Internationale Libérale. Le thème du Congrès est : « le libéralisme 4.0 : des réponses locales aux défis mondiaux ». Le Président Alassane Ouattara regagnera Abidjan le samedi 1er décembre 2018.

> Economie



167 milliards de FCFA pour l'autoroute Tiébissou-Bouaké

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a donné le premier coup de pelle de l'autoroute Tiébissou-Bouaké ce jeudi 29 novembre 2018, à l'ancien stade de Bouaké. Les travaux de cette autoroute Tiébissou-Bouaké, longue de 96 km sont estimés à un coût de 167 milliards FCFA. Elle est à 04 voies à double sens de circulation, avec une limitation de vitesse de 130 km/h. Elle renforcera l'interconnexion entre les villes du Nord et du Sud de la Côte d'Ivoire et promouvra le développement socio-économique local.



Secteur de l'énergie, un Syndicat annonce que le pays est menacé par une phase de délestage à l'horizon 2021

Le secrétaire général de la Coordination des agents libres des Mines, du Pétrole et de l'Énergie (CALME), Omepieu Armand, a révélé, le 29 novembre 2018, au cours d'une rencontre avec la presse que la Côte d'Ivoire serait menacée par une phase de délestage à l'horizon 2021. Il a dénoncé le mépris des autorités ministérielles vis-à-vis des agents dudit département. « Les capacités actuelles de fourniture d'électricité seront dépassées en 2020. On risque de rentrer dans une phase de délestage », a déclaré Omepieu Armand.

> Société



Lutte contre le SIDA : le premier rapport sur le dépistage en Afrique de l'Ouest remis à la Première Dame

Le directeur exécutif de l'ONUSIDA, Michel Sidibé, a remis officiellement, le 22 novembre 2018, le rapport de son organisation sur le dépistage en Afrique de l'Ouest à la Première Dame de Côte d'Ivoire, Dominique Ouattara. La rencontre s'est déroulée à la résidence présidentielle en présence du ministre de la Santé, Aka Aoulé. Ce rapport sur le dépistage est le premier du genre produit par l'organisation du système des Nations Unies. Il touche du doigt la problématique du dépistage en Afrique de l'Ouest.

Agence de Presse

> Politique



Le congrès constitutif du RHDP fixé au 26 janvier 2019

Le congrès constitutif du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP)

regroupant les partis membres de la coalition au pouvoir en Côte d'Ivoire, est fixé au 26 janvier 2019 à Abidjan, a annoncé ce groupement politique au terme d'une réunion présidée, le 28 novembre, par son président, le Chef de l'État ivoirien, Alassane Ouattara.

> Société



Mariatou Koné au chevet des sinistrés de l'incendie de la rue Lac-Pavé de San Pedro

La ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné, a rendu visite, mercredi 28 novembre, aux huit sinistrés des maquis restaurants de la rue Lac-Pavé de San Pedro, qui ont vu leurs installations ravagées par un incendie dans la nuit du 26 au 27 octobre. La ministre s'est rendue sur les lieux du sinistre, où les victimes l'attendaient. Après la visite des décombres, elle a remis aux sinistrés la somme de 2 millions FCFA, en guise de solidarité du gouvernement au malheur qui les frappe.



La formation de dix mille directeurs d'écoles au centre d'un projet éducatif

La formation de dix mille directeurs d'écoles est au centre d'un projet éducatif initié par le gouvernement ivoirien, à travers le ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, a relevé Koné Raoul, représentant de la ministre de l'Éducation nationale et de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle. C'était le jeudi 29 novembre au Centre national de matériels scientifiques (CNMS) sis à Cocody.



L'économie verte peut contribuer efficacement à la lutte contre la pauvreté (Ministre)

Le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Pascal Abinan Kouakou, a indiqué jeudi, que l'économie verte peut contribuer efficacement à la lutte contre la pauvreté et à l'amélioration des conditions de vie de millions de personnes à travers le monde, se rapportant à l'édition 2018 du rapport mondial sur l'emploi et les questions sociales de l'Organisation internationale de travail (OIT).



Artisanat : ouverture prochaine à Abidjan de la plus grande casse moderne d'Afrique

A l'ouverture de la 3^è édition du Marché ivoirien de l'artisanat (MIVA), le 29 novembre 2018, le ministre ivoirien de l'artisanat, Sidiki Konaté, a annoncé que la plus grande casse moderne de l'Afrique sera bientôt bâtie à Abidjan, sur un site de 80 hectares. Il a précisé que ce site va accueillir quelque 55 000 artisans.



Les acteurs du numérique d'Afrique francophone présents à la 5^{ème} édition de l'Africa Web Festival

Les acteurs du numérique et de l'innovation d'Afrique francophone se retrouvent pour la cinquième édition de l'Africa Web Festival, qui se tient à Abidjan, du 29 novembre au 1^{er} décembre 2018, au Palais de la culture de Treichville. A la cérémonie d'ouverture de ce grand rassemblement qui se tient autour du thème « Consolider la paix en Afrique par l'innovation et l'entrepreneuriat », le ministre de l'Économie numérique et de la Poste, Claude Isaac Dé, a indiqué la valeur intrinsèque des Technologies de l'information et de la communication (TIC) pour le bien être communautaire.



La BAD lance une opération coup de balai dans un quartier précaire d'Abidjan

La Banque africaine de Développement (BAD) de concert avec le Lion's Club Abidjan Strelitzia (club humanitaire) ont lancé, jeudi, une opération coup de balai à Nemattoulaye, un sous-quartier de la commune d'Attécoubé (Abidjan) durement frappé par les inondations de juin dernier à Abidjan. Cette opération a été marquée par une remise de don qui a eu pour cadre l'école primaire publique (EPP) Municipalité de cette commune. A cette occasion, cet établissement a été nettoyé par le personnel de la BAD, donnant ainsi l'exemple à suivre par les bénéficiaires du don.



Ouverture à Bouaké d'une enquête après des échauffourées entre étudiants et gardes pénitentiaires

Une enquête est ouverte au commissariat de police du 5^{ème} arrondissement de Bouaké, après des échauffourées entre étudiants et gardes pénitentiaires dont le bilan officiel fait état de dix blessés, indique un communiqué signé par le procureur de la République près le Tribunal de première instance de Bouaké, Braman Koné.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont

